



**中野市
バラまつり実行委員会**
会長 芳川博成さん

バラまつり実行委員会…中野市のバラの素晴らしさを市内外に周知するとともにバラまつりの企画・運営に携わる

皆に支えられた 22 日間

会長になって初めてのバラまつりが終わりました。入園券や販売ブースのテンプト変更など新しいことにも挑戦し、大変な毎日でしたが、たくさんのスタッフとお客様の笑顔に支えられて乗り切ることができました。今後は世代交代をしながら新しい発想も取り入れ、次の区切りである第30回開催を目指していきたいです。



第23回ばら制定都市会議 実行委員会

実行委員長 脇田綱雄さん
ばら制定都市会議実行委員会…バラにあわせた市内観光を考えるとともに、ばらサミットの企画・運営に携わる

花と笑顔があふれる町に

大勢の団体の皆さん、ばらサミットをより良くしたい思いがあり、それを形にしていくのは大変でしたが、その思いがまとまって初の総合パンフレットが完成したことはとても感慨深いものがあります。中野宣言のとおり、花と笑顔があふれる町を目指すとともに、次回ばらサミット開催都市の島田市の成功を願います。



1、4) 入園券の発行や、園内放送も行う高校生ボランティアの皆さん。2) 実行委員でそろえたシャツの背中には、昨年書道パフォーマンスいただいた書家・金澤翔子さん作品の「薔薇」の文字が。3) 芳川会長が率先して来園者の皆さんをご案内。5) 脇田実行委員長が生放送のラジオ番組に出演中。6、7) 園内の管理や案内などを行う一本木公園バラの会の皆さん。

第3章「支え合う力・笑顔の花」

バラまつり・ばらサミットを支えた力

来園者の方に喜んでいただくため、日々イベントを支えた実行委員やボランティアスタッフの皆さん。バラとともに来園者の皆さんにも笑顔の花が咲き、決して忘ることのできない 22 日間となりました。



高校生ボランティア

湯本桃香さん

高校生ボランティア…バラまつりを円滑に運営するため、来園者の方への対応や入園券の発行などに関わる

今後に生かしたい経験

来園者の皆さんに対し、パンフレットの配布や入場者数のチェックなどを行いました。ボランティアとして参加するのは初めてでしたが、来られた方に「ありがとうございます」と言われた時はとても嬉しく、この経験を自分自身のこれからにも生かしていきたいと思います。今後も、このような機会があればぜひ参加したいです。



一般社団法人 一本木公園バラの会

会員の皆さん

一本木公園バラの会…指定管理者としてバラや植樹の管理、施設の保守業務のほか企画・運営に関わる

一本木公園が自慢の場所

一年を通してバラの管理をしています。生き物相手なので絶やさず維持していくことは大変ですが、来園された皆さんとの反応や笑顔を間近で見ると、とても幸せな気持ちになります。私たちにとって一本木公園が自慢の場所なので、若い方たちにより多く参加していただき、バラまつりが末永く続いていってほしいです。

ご来園ありがとうございました
来年も満開のバラが
皆さんをお待ちしています

